

Ressort: News

Umfrage: 75 Prozent können auf morgendlichen Kaffee nicht verzichten

Baierbrunn, 23.09.2014, 09:18 Uhr

GDN - Laut den Ergebnissen einer repräsentativen Umfrage können 75,7 Prozent der Bundesbürger nicht auf ihre Tasse Kaffee am Morgen verzichten. Am stärksten ist das Bedürfnis nach der morgendlichen Dosis Koffein offenbar bei Rentnern und Pensionären: 84,8 Prozent gaben an, auf ihre morgendliche Tasse Kaffee einfach nicht verzichten zu können, ergab die Umfrage im Auftrag des Gesundheitsmagazins "Apotheken Umschau".

Aber auch für rund 80 Prozent der Berufstätigen ist das koffeinhaltige Heißgetränk offenbar Grundvoraussetzung für einen guten Start in den Tag. Viele Kaffeeliebhaber belassen es auch nicht bei ihrer morgendlichen Ration: Jeder dritte befragte Kaffeetrinker ab 14-Jahren gab an, im Laufe eines Tages mindestens fünf Tassen Kaffee zu sich zu nehmen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-41522/umfrage-75-prozent-koennen-auf-morgendlichen-kaffee-nicht-verzichten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com